



... Chacun de nous, participants et spectateurs, allons ensemble démontrer que la Francophonie à laquelle nous appartenons répond à une aspiration commune, que cette francophonie mobilise de façon concrète nos forces et nos espoirs en vue d'une coopération respectueuse de chacune de ses composantes. Ce Festival en est le vibrant symbole. Il consacrera l'échange de nos cultures, différentes par les contextes dans lesquels elles sont nées et se sont épanouies, mais unies par l'usage commun de l'une des plus belles langues que le génie humain ait inventée. Nous sommes fiers que cette initiative unique au monde par son ampleur et par son originalité se réalise chez nous au Canada,...

Pierre-Elliott Trudeau,  
premier ministre du Canada



... Au-delà de l'imagination créatrice, du don de soi, de la saine émulation et de la volonté sans cesse renouvelée que exige toute oeuvre culturelle, nous avons voulu marquer par ce Festival, la participation effective des jeunes à la fraternisation francophone. Nous avons voulu prouver qu'au-delà de la compétition, au-delà des diversités culturelles, au-delà de l'appartenance à des systèmes politiques différents et en dépit d'un développement économique inégal, des peuples épris de paix et de justice, peuvent trouver à travers un vecteur commun: la langue française, un merveilleux instrument leur permettant d'intensifier une coopération nouvelle et opérer ainsi un rapprochement plus étroit,...

Dankouodo Dan Dicko,  
secrétaire général de l'Agence  
de Coopération culturelle  
et technique



... Comment ne pas vous dire d'abord toute la signification que la francofête de la jeunesse revêt aux yeux de la collectivité québécoise? ... Pour le peuple québécois, pour cet îlot francophone en Amérique du Nord, vous comprendrez qu'il a le sentiment de retrouver définitivement la terre ferme de ses origines et de ses enracinements à travers le monde, grâce à votre présence, grâce à la présence d'autant de collectivités fraternelles. ... Je rends hommage aux responsables de l'Agence de Coopération culturelle et technique d'avoir offert à la jeunesse de nos peuples la possibilité de s'exprimer dans toutes les voies qui correspondent à ses instincts profonds, que ces voies soient celles de la performance physique ou celles de la créativité artistique et culturelle,...

Robert Bourassa,  
premier ministre du Québec